

# Si vous êtes inquiet à propos de votre futur ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, dans une attitude de reconnaissance. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce que l’on peut comprendre, gardera votre cœur et vos pensées en Jésus-Christ.” ([Philippiens 4:6](#))

Vous et moi pouvons trouver mille et une raison de nous inquiéter. L’apôtre Paul nous donne un bon conseil ici... Transformer nos

inquiétudes en prières. Ce n'est pas humainement notre réflexe naturel de s'arrêter et de prier lorsque ça brasse un peu trop, et pourtant c'est tellement efficace !

Ici, je parle de la paix de Dieu qui vient et nous saisit et non la pensée positive. Je termine avec cette question plutôt importante je crois : "Êtes vous convaincus de la souveraineté de Dieu ?" Quoi ? J'ai cru entendre oui ! Alors, il est où le problème ?

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

"Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous la donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble pas et ne se laisse pas effrayer." ([Jean 14:27](#))

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)